

Sport

Par **fan**, le **20/06/2008 à 21:55**

Je ne sais pas si ce topic existe.

Il se trouve qu'à l'âge de 9 ans "je suis tombée raide dingue" du rugby en ce qui concerne le tournoi des 5 nations. Trois ans après, je me suis intéressée à l'équipe de ma ville. Ces années dernières, ils sont allés soit en demi-finale du Top 14, soit en finale. Quand en finale, ils se retrouvent face à Toulouse, en général, ils perdent. Samedi, ils vont jouer la demi-finale du TOP 14 à Marseille face à l'USAP (c'est l'équipe de Perpignan), pourvu qu'il n'y ait pas de bagarres.

J'ai connu Aurélien (Rougerie) quand il était ado, il était scolarisé dans l'école où je travaillais. C'est quelqu'un d'abordable et qui n'a pas la grosse tête. Au lieu du rugby, il aurait pu jouer au basket, sa mère étant l'une "des demoiselles de Clermont". On surnomme comme ceci, les basketteuses de la grande époque du C.U.C. . Son père était international mais il était pilier (Jacques Rougerie).

C'était mon coup de coeur que je voulais vous faire partager.

Par **fan**, le **21/06/2008 à 20:29**

C'est génial que l'équipe de Clermont est battue l'USAP, au pardon, Perpignan à Marseille qui a un très bon public. A nous la finale. 

Par **fan**, le **29/06/2008 à 21:25**

Et bien ! encore une finale de perdue, c'est la neuvième à croire que l'équipe de Clermont est maudite. 

Par **Yann**, le **30/06/2008 à 07:11**

9 fois c'est rien. Les espagnols ont mis 44 ans pour gagner de nouveau quelque chose. 

Par **Camille**, le **30/06/2008 à 09:44**

Bonjour,

[quote="fan":ftpfnxsj]

Il se trouve qu'à l'âge de 9 ans "je suis tombée raide dingue" du rugby en ce qui concerne le tournoi des 5 nations.

C'était mon coup de coeur que je voulais vous faire partager.[/quote:ftpfnxsj]

Effet "Roger Couderc" ?

[img:ftpfnxsj]http://www.sportvox.fr/IMG/roger-couderc-journaliste-sportif-passionne-rugby-2372310_224.jpg[/img:ftpfnxsj]

[b:ftpfnxsj]"Allez les petits !"[/b:ftpfnxsj]

:wink:

Image not found or type unknown

Par **fan**, le **30/06/2008 à 21:10**

Non, pas effet, Roger Couderc mais effet parents plus amis de mes parents plus une amie dont le cousin était rugbyman plus une admiration sans borne pour Walter Spanghero et Jo

Maso. Image not found or type unknown

Par **florianne**, le **30/06/2008 à 22:01**

Désolé pour les clermontois...

Ce sera pour la prochaine fois. Il faudrait qu'un all black rejoigne l'équipe comme chez les toulousains. Cela bousterait l'équipe.

Flo qui n'est pas passionné par le rugby mais qui admire leur musculature. Ceci dit je n'aimerai pas qu'il gifle.....

Par **fan**, le **30/06/2008 à 22:38**

ça sera pour l'an prochain. Rougerie s'il s'est laisser aller sur le terrain est quelqu'un qui s'en remettra facilement, il a une très grande volonté, je l'ai senti quand il était adolescent. L'ASM Clermont Auvergne avait un australien qui a du partir car sa fédération l'a rappelé. Toute une région croit en eux, je sais qu'ils peuvent y arriver. Cette équipe était première du classement

devant Toulouse, par conséquent, donnée favorite d'où la pression. Image not found or type unknown